

SERPIENTES

Las serpientes son especialmente activas en los meses más calurosos del año. En Extremadura la mayoría son inofensivas y beneficiosas. Debe evitarse especialmente la víbora, aunque es poco probable encontrarse con una de ellas.

La mayoría de los envenenamientos de gravedad ocurren cuando son víboras que se sienten amenazadas, en cuyo caso inyectan más veneno.

Evita contactar con serpientes

- Si ves una serpiente, no la molestes. Aléjate despacio y nunca intentes tocarla.
- Especialmente si caminas por lugares recónditos, usa botas o calzado duro y pantalón largo. Fíjate en el suelo.
- Usa un palo para explorar, nunca tus manos.
- Evita huecos o lugares por donde puedan entrar en tu casa.

Conducta ante mordeduras de serpientes

1. Inmoviliza la zona de la mordedura manteniendo el mayor reposo posible, para evitar que el veneno se difunda. No hacer esfuerzos. Mantener la calma. Anotar la hora de la mordedura.
 2. Busca atención sanitaria lo más rápidamente posible (112), aunque creas conocer el tipo de serpiente que ha mordido. Sigue las instrucciones de los profesionales.
 3. Lo antes posible, retira ropas ajustadas, anillos, relojes, pulseras, etc. antes de que la inflamación comience.
- ✓ A tener en cuenta:
- No interrumpas la circulación con vendajes apretados ni torniquetes.
 - No favorezcas la distribución del veneno dando bebidas a la víctima que aumenten su ritmo cardiaco (no café ni té ni bebidas “energéticas” ...).
 - No des a la víctima bebidas alcohólicas ni medicamentos psicoactivos. No dar aspirina ni derivados.
 - No realices cortes.